



ゆうすい

嘉島西小学校 学校便り
令和5年6月12日
文責：校長 江上 知男



丁寧に挨拶する班長

「全校集会」を始めました！

本校では、集会活動を大事にしています。今年度からは「昼休み後」に行うようにしました。

集会活動は、「人と協力することの難しさ、楽しさを体験することができる」「授業では学べない様々な活動を通して、コミュニケーション力や行動力を高めることができる」力が高まると考えています。

本校の集会は、児童集会(運営委員会や各委員会が、様々な主体的提案・連絡、評価をする時間)と全校集会(教師が、様々な提案、評価をする時間)に分かれており、6月8日(木)には、今年度初の「全校集会」を実施しました。

今回の集会は校長からの提案で、「相手のことを考えて」という話をしました。

- ①トイレのスリッパが並んでいる写真とそうでない写真を見せ、「先生たちはどちらが気持ち良かったか?」「なぜ気持ち良かったか?」を考えてもらいました。
- ②登校班の映像を見せ、「先生たちはなぜ気持ち良くなったのか?」を考えてもらいました。
- ③6月の生活目標が「ろうかをしずかにあるこう」であるわけを考えてもらいました。

↓ 高学年の子どもたちからの「反応」

- ★乱れに気付いたら自らスリッパを並べたい。また、おじぎをしてあいさつできるようになりたい。「基本的なこと」をしっかり身に付けたいと思った。
- ★あいさつすることですっきりした気持ちになり、近くにいた人も「あいさつしなきゃ」という気持ちになる。その循環が続くことで、あいさつの良い学校になっていく。
- ★自分の態度で学校の雰囲気が変わる。「相手のことを考えること」は大事だと思った。これからも、「気付き、考え、行動する」人になりたい。

いつも「答えを言わない話」をするのですが、子どもたちは「その学年なりの答え」を自分たちで見つけます。次の日から、子どもたちの行動が変わっていきます。しばらくすると元に戻ることも多いですが、できたことをほめたり、繰り返し話したりすることで「身につけていく」と考えています。

プール掃除を行いました！

6月7日(水)に、5・6年生がプール掃除を行いました。本来は、8日(木)に予定していましたが、天気予報が良くなく、急遽日程を入れ替えました。6年生→5年生の「作業リレー」で、力を合わせてきれいにしていきました。

子どもたちは、「指示待ち」ではなく、自分で仕事を見つけ、時間内に終えようとする姿が随所に見られました。暑い日でしたが子どもたちの表情は清々しく、「力を発揮した」という満足した様子を見ることができました。予定変更に対応いただき、ありがとうございました。



磨く！



閉園記念の時計設置

校長室にお預かりしていた「嘉島西幼稚園閉園記念の時計」を、改修工事終了を待って、校舎東側に設置しました。大変お待たせして申し訳ありませんでした。来校の際はご覧ください。歩道橋側からよく見える場所です。なお、上島のマーキングダンク・中林さんが、ご厚意でネームプレートとともに設置してくださいました。心から感謝します。